



Realschule St. Martin

Sendenhorst

Rundbrief 10 (2021-11-16) (an alle Eltern)

Schule in Zeiten von Corona

Sehr geehrte Eltern,

am 11. November konnte man viele ehrgeizige Schülerinnen und Schüler erleben, die im Sponsorenlauf am Martinstag viele Runden gelaufen sind. Das trockene und windstille Wetter hat für gute Bedingungen gesorgt. Auch zahlreiche Eltern sind am Abend dann noch zum Lichtergottesdienst auf den großen Schulhof gekommen. Die vielen Gläser mit Teelichtern fügten sich für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu einem eindrucksvolles Bild auf dem ansonsten dunklen Schulhof.

Der Erlös des Sponsorenlaufes, der zum Teil für unser Projekt "Kinder helfen Kindern" und zum Teil für neue Spielgeräte auf dem Schulhof bestimmt ist, dürfte hoch ausfallen. An dieser Stelle noch eine Bitte: Die Sponsorengelder sollen von den Schülerinnen und Schülern bis kommenden Mittwoch (17.11.) bei den Klassenlehrerinnen und Klassenlehrern abgegeben werden. Wenn alle Sponsorenkarten abgerechnet sind, werden wir den Gesamterlös bekanntgeben.

Allen, die Runde um Runde gelaufen sind, und allen Sponsoren möchten wir an dieser Stelle ganz herzlich danken.

Pandemiegesehen, Testungen und Quarantäneregeln

Auch wenn seit dem 2. November im Unterricht keine Maskenpflicht mehr auf dem Sitzplatz besteht, tragen viele Schülerinnen und Schüler weiterhin freiwillig eine Maske. Wir begrüßen das sehr, da die Masken sicher nach wie vor einen wirksamen Schutz vor der Ausbreitung des Coronavirus in der Schule darstellen.

Mittlerweile sind mehr als 70% unserer Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 7-10 vollständig geimpft. Dieser Wert ist für eine Schule absolut überdurchschnittlich - und er steigt weiter an. Einzelne Klassen verzeichnen in Kürze schon eine Impfquote von 100%.

Sie haben alle mitbekommen, wie stark die Inzidenzen in den letzten Wochen gestiegen sind. Auch bei uns wurden in mehreren Klassen einzelne Infektionen bekannt - die wahrscheinliche Ansteckungsquelle lag aber fast immer außerhalb der Schule.

Den starken Anstieg der Inzidenz hat das Gesundheitsamt des Kreises Warendorf in der letzten Woche zum Anlass genommen, den Schulen ergänzende Empfehlungen an die Hand zu geben und eine Reihe von Quarantäneregeln zu präzisieren:

- Tritt in einer Klasse ein einzelner Infektionsfall auf, werden die unmittelbaren Sitznachbarn (daneben/davor/dahinter) ebenfalls in Quarantäne geschickt. Von dieser Quarantäneanordnung verschont bleiben in der Regel alle symptomfreien geimpften/genesenen Schüler(innen) und - **neu** - auch diejenigen nicht geimpften Schüler(innen), die in den Tagen zuvor im Unterricht durchgängig eine Maske getragen haben. Um einer möglichen Quarantäneanordnung zu entgehen, wäre es also ratsam, auch im Unterricht weiterhin eine Maske zu tragen.
- Treten mehrere Fälle in einer Klasse auf, werden unter Umständen alle nicht geimpften Schüler(innen) in Quarantäne geschickt.

Auch aufgrund der Empfehlungen des Gesundheitsamtes haben wir für unsere Schule mit dem Stundenplanwechsel einige Regeln verändert:

- Es bleibt bei drei Testungen in der Woche. **An jedem Montag testen wir aber alle Schülerinnen und Schüler**, also auch die geimpften und genesenen. Mittwochs und freitags werden weiterhin nur die nicht geimpften bzw. genesenen Schüler(innen) getestet. Am gestrigen Montag verliefen übrigens alle Selbsttests in der Schule negativ.
- Tritt in einer Klasse ein Infektionsfall auf, testen wir in den folgenden fünf Tagen (sofern es Schultage sind) täglich alle Schülerinnen und Schüler der betroffenen Klasse. Außerdem bitten wir die gesamte Klasse, in diesen fünf Tagen auch im Unterricht konsequent eine Maske zu tragen. Damit möchten

wir die betroffene Klasse - Ihr Einverständnis vorausgesetzt - in besonderer Weise schützen.

Neuer Stundenplan, neue Lehrkräfte

Seit heute gilt ein neuer Stundenplan, der aufgrund planmäßiger Unterrichtswechsel notwendig wurde. Gleichzeitig konnten wir drei neue Lehrkräfte gewinnen, die uns jeweils einige Wochenstunden unterstützen werden:

- Frau Meret Dekker (Deutsch/Spanisch)
- Frau Julia Hoffmann (Englisch/Kath. Religionslehre)
- Frau Luzia Tensing (Englisch/Geschichte)

Wir wünschen allen Neuen einen guten Start!

Unterricht am Samstag, dem 27. November

Wie im Jahresüberblick bereits angekündigt, ist Samstag, der 27. November, an unserer Schule ein Unterrichtstag für alle Klassen. Der Beginn wird wie an den normalen Wochentagen um 8.10 Uhr sein, das Unterrichtsende gegen 12 Uhr.

An diesem Tag laden wir Kinder des 4. Schuljahres und deren Eltern ein, unsere Schule zu besuchen. Das Ganze wird bei uns unter strikten Vorsichtsmaßnahmen (3G, Maskenpflicht, kleine Gruppen in fester Zusammensetzung) ablaufen. Wir sehen in diesem persönlichen Kennenlernen einen ganz wichtigen Beitrag zu einer abgewogenen Entscheidung für die weiterführende Schule und zu einem angstfreien Übergang nach der Klasse 4.

Einladung zum digitalen Elternabend "Digitale Gewalt an Frauen und Mädchen"

Ganz herzlich lädt das Netzwerk Medien im Kreis Warendorf Sie anlässlich des Internationalen Tages zur Beseitigung von Gewalt gegen Frauen zu einem Online-Elternabend ein:

Dienstag, 30. November 2021, 19 Uhr

Thema: Digitales FreiWild?!- digitale Gewalt an Frauen und Mädchen

Digitale Medien schaffen für Gewalt völlig neue Räume. Im Chat, per E-Mail oder in Sozialen Netzwerken kann jeder zum Opfer von Angriffen werden. Täter bleiben im Schutz der Anonymität oft unerkant oder schaffen es durch Bedrohungen und Machtmissbrauch, dass sich die Mädchen und Frauen niemandem anvertrauen.

Dieser Online Vortrag richtet sich an alle Eltern und dient der Information und der Sensibilisierung für das Thema, sowie dem Kennenlernen von Unterstützungsmöglichkeiten und Hilfsangeboten im Kreis Warendorf.

Durch das Thema führen:

Frau Gabriele van Stephaudt, Diplom Sozialarbeiterin, Traumafachberaterin, Frauenberatungsstelle/Fachstelle gegen sexuelle Gewalt, Beckum
Sandra Bothe, Kriminalhauptkommissarin, Kriminalprävention der Kreispolizeibehörde Warendorf

Haben Sie Interesse, diesen Fragen in einem interaktiven Web-Vortrag auf den Grund zu gehen, dann können Sie sich unter [diesem Link](#) anmelden. Anschließend erhalten Sie eine Anmeldebestätigung per Email mit dem Veranstaltungslink und weiteren Informationen. Der Elternabend findet über die Plattform GoToWebinar im Internet statt.

Mit freundlichen Grüßen

Sendenhorst, den 16. November 2021

Gerd Wilpert, Schulleiter

Wenn Sie diese E-Mail (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.

Realschule St. Martin
Gerd Wilpert
Auf der Geist 7
48324 Sendenhorst
Deutschland

02526/93110

